



時と場合に応じて、服装を整えよう。

生活委員と相談し、10月の生活目標は『時と場合に応じて、服装を整えよう。』になりました。10月1日から制服での登下校となり、またこれから寒くなるにつれて、防寒具を着用すると思います。制服の着方や防寒具のルールについては既にお知らせしていますので、しっかりと理解して、六中生らしく、格好よく着こなしましょう。

10月4日の生活委員会で話し合ったことを載せますので、意識して生活してください。

1. 服装について

- ① 制服のジャケットを着る場合は、ネクタイ or リボンを必ず着用しましょう。
- ② ネクタイ or リボンを着用する場合は、Yシャツの第1ボタンをしめましょう。
- ③ ジャージを着用する場合は、体操服をズボンにしましょう。



2. 朝の登校について

- ① 8時10分までには教室に登校し、朝の準備をしましょう。
- ※8時15分ギリギリに校門を走りながら通過する人がいます。急ぐと思わぬケガをする危険性があります。いつもギリギリな人は、今より5分前に家を出るようにしましょう。
- ※8時15分に自分の席に着席していないと遅刻となります。



また、生徒指導だより9号でもお伝えしているように、学校生活における服装は、制服またはジャージ・体操服を自分で選択することができます。ただし、『体育の授業など、教科の先生から指示があった場合』『昼休みに校庭で遊ぶ場合』『掃除』は、ジャージ・体操服で行います。

『授業でジャージ・体操服を着る機会がない』『昼休みは校庭で遊ばない』『掃除がない』の3つが揃った場合は、登校から下校まで、制服で過ごしてよいということです。先を見据えて行動できるようにしましょう！

～今後につながる合唱祭に～

10月3日、市川市文化会館にて合唱祭が行われました。1年生は中学校での初めての合唱祭でしたが、元気いっぱいの歌声がホールいっぱいに響き渡りました。2年生は2回目の合唱祭ということもあり、先輩として昨年よりも素敵な合唱を披露してくれました。3年生は中学校での最後の合唱祭ということもあり、後輩のお手本となる素晴らしい合唱でした。



合唱祭はコンクールも兼ねていましたので、各クラス、金賞・銀賞・銅賞の順位が付きまして。そこで皆さんに考えてもらいたいことがあります。金賞と獲ったクラスが良いクラスで、それ以外の賞のクラスは良いクラスではないのでしょうか。これまで練習してきた努力は無駄だったのでしょうか。

私はそうではないと思います。合唱祭の『目標』は金賞を獲ることかもしれませんが、それは『目的』ではありません。合唱祭の『目的』は、『クラスや学年の仲間と一緒に協力して、一つのものを作り上げる』『合唱祭で築いた絆を、今後の学校生活に生かす』ことです。



1年生は校外学習、2年生は職場体験、3年生は受験を控えています。合唱祭で学んだことを、今後の学校生活に生かすことができれば、本当の『合唱祭大成功!』です。

最後に、素晴らしい合唱祭にしてくれた合唱祭実行委員、大役を引き受けてくれた指揮者、伴奏者、音楽科の高梨先生、そして素敵な歌声を響かせてくれた皆さん、感動をありがとう！